

МБУ «Кривошеинская ЦМБ»

«Нет в России семьи такой, где б не памятен был свой герой»

Библиографический указатель

75 лет Победы



с.Кривошеино, 2020

2020 год – год 75-летия Победы в Великой Отечественной войне. Не все участники Великой Отечественной войны стали героями в прямом значении этого слова, но каждый из них стремился приблизить победу. А потому в каждой семье есть свои герои, которыми гордятся, которых чтут и помнят!

Именно им, ветеранам ВОВ Кривошеинского района, посвящен данный библиографический указатель. Он содержит библиографические описания статей из районных газет «Ленинский путь» и «Районные вести» с 1963 по 1981 и с 2002 по 2019 гг. Указатель составлен на основе записей электронного каталога. Записи расположены по алфавиту авторов и заглавий. Для удобного и быстрого поиска указатель содержит Алфавитный указатель имен.

Сост. гл.библиограф Чечельницкая Т.Ю.

1. "Этот день Победы!" // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО). - 2012. - 5 мая. - С.1: фот.

О ветеране ВОВ Калининне Федоре Александровиче.

2. Александрова, Ю.

Солдат Победы / Юлия Александрова // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО). - 2011. - 12 мая. - С.2,4

Материал об участнике Великой Отечественной войны Бушуеве Иване Гавриловиче.

3. Альбах, А.

Максим Анкудинов / А. Альбах // Ленинский путь: орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области. - 1978. - 27 июля (№ 89). - С. 4

4. Арманчев, В.

Бил фашистов и самураев / В.Арманчев // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО). -2009. - 9 мая. - С.1: фот.

О ветеране великой Отечественной войны Кривошеине Н.Я.

5. Бабьев, А.

Остался в строю / А. Бабьев // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1981.-- 9 мая (№ 56).-- С. 2

О ветеране великой Отечественной войны Абросимове Н. И.

6. Бакланов и д. р.

Гвардеец-сибиряк / Бакланов и др. // КОЛХОЗНОЕ ЗНАМЯ. - 1945. - 21 апр. - (N18). - С. 2

Авторы письма пишут о своем однополчанине Калининне Федоре Александровиче.

7. Беляйцева, В.

Ветеран принимает поздравления / В.Беляйцева // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО). - 2014. - 22 фев. - С.2: фот.

Поздравления для ветерана Великой Отечественной войны из с.Красный Яр Поженко Михаиле Семеновиче.

8. Беляйцева, В.

Последняя легенда / В.Беляйцева // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО). -2014. - 13 фев. - С.2: фот.

О ветеране Великой Отечественной войны Поженко Михаиле Семеновиче из с.Красный Яр.

9. Беляйцева, В.

В должности лейтенанта / В.Беляйцева // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области. - 2016. - 20 февраля (№ 18 - 19). - С.2

О ветеране ВОВ и труда Н.И.Волкове из с.Красный Яр

10. Былин, А.

Ветеран / А. Былин // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1977.-- 17 сент. (№ 113).-- С. 2

11. Бычков, А.

Так велит сердце / Наши кандидаты в депутаты А. Бычков // Ленинский путь: орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1977.-- 31 мая (№ 66).-- С. 2

О работнице Кривошеинской фабрики спорттоваров В. З. Тереховой.

12. Васильков, В.

Другого счастья им и не надо / В. Васильков // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1978.-- 2 фев. (№ 14).-- С. 4

13. Васильков, В.

Там, где это необходимо / В. Васильков // Ленинский путь: орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1978.-- 23 фев. (№ 23).-- С. 3

14. Воронов, В.

"Какой бы ни был он сильный, сломали ему мы рога": Они сражались за Родину / В.Воронов // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2009.-- - 14 мая.-- С.2: фот.

О ветеране Великой Отечественной войны Говязове И.Г.

15. Воронов, В.

Ковал Победу в тылу, добывал ее в бою / В.Воронов // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2010.-- - 8 мая.-- С.7: фот.

О ветеране Великой Отечественной войны Говязове Александре Герасимовиче.

16. Воронов, В.

Они защищали Ленинград / В.Воронов // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2014.-- - 25 янв.-- С.7

Об участниках освобождения Ленинграда.

17. Воронов, В.

Они сражались за Родину! / В.Воронов // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2015.-- -5 март.-- (N25). - С. 2: фот.

В Кривошеинском районе осталось три ветерана Великой Отечественной войны.

18. Воронов, В.

Работал, служил, работал...: Служили Родине земляки / В.Воронов // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2011.-- - 17 марта.-- С.3: фот.

О ветеране ВОВ Хабабуллине Наруллы Зарифулловиче.

19. Воронов, В.

Рядовые Победы / В.Воронов // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2014.-- - 8 мая.-- (N52). - С. 1: фот.

О ветеране Великой Отечественной войны Анисеня Михаиле Михайловиче из с.Пудовка.

20. Воронов, Владимир.

Командир пулеметчиков / В.Воронов // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2015.-- 30 апреля (№49).-- С.2

Об участнике Великой Отечественной войны Ставском Григории Ефимовиче уроженце села Ставского Кривошеинского района

21. Выпускники защищали Родину // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1968.-- 22 февраля (№ 23).-- С. 2

О первых выпускниках Кривошеинской средней школы, участниках Великой Отечественной войны.

22. Гаврилова, Л.

Учитель воевал за мир: Они защищали Родину / Л. Гаврилова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1979.-- 9 мая (№ 53).-- С. 4

23. Газета как немой свидетель // Районные вести: общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области. - 2018. - 5 май (№ 34). - С. 2

Подборка статей из газеты "Колхозное знамя" о жизни Кривошеинского района в годы Великой Отечественной войны.

24. Гладких, В.

Люди, закаленные войной: Документальный рассказ / В. Гладких // Ленинский путь: орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области. - 1974. - 9 мая (№№ 55-56).-- С. 4

25. Глазунов, Н.

По Залу боевой славы / Н. Глазунов // Ленинский путь: орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области. - 1974. - 23 фев. (№ 24).-- С. 4

26. Глазунов, Н.

Потом была Победа / Н. Глазунов // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1968.-- 9 мая (№ 56).-- С. 2, 3

Воспоминания участника Великой Отечественной войны Соколик Якова Ивановича из с.Пудовка.

27. Еремин, Н.

У стен Ленинграда / Н.Еремин // ЛЕНИНСКИЙ ПУТЬ.-- 1963.-- -19 июля.-- (N100). - С. 2

Воспоминания участника Великой Отечественной войны Еремина Н. о прорыве блокады Ленинграда.

28. Иванов, Е.

А добрые дела остаются / Е. Иванов // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1978.-- 31 окт. (№ 131).-- С. 2

Ушел на заслуженный отдых мастер подсобного хозяйства ПМК - 4 Цыро М. П.

29. Игнатьев, Н.

Призвание: Рассказываем о делегатах районной партийной конференции / Н. Игнатьев // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1978.-- 18 нояб. (№ 138).-- С. 2

30. Кавалер трех орденов Славы // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2015.-- -7 фев.-- (N14-15) - С. 1, 2: фот.

О участнике ВОВ, кавалере трех орденов Славы Севастьянова Иване Ивановиче.

31. Калинина, И.

Расскажу вам о моем отце: К 65-летию Победы / И.Калинина // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2009.-- - 12 дек.-- С.2

О ветеране Великой Отечественной войны Сайнакове Н.М.

32. Кирсанов, А.

... Нет героев от рождения, - они рождаются в боях / А. Кирсанов // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1971.-- 23 февраля (№ 23).-- С. 2

О ветеране Великой Отечественной войны Калинин Ф. А.

33. Климова, Алена.

Последний ветеран села: К 70-летию Победы / А.Климова // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2015.-- 30 апреля (№49).-- С.2

О ветеране Великой Отечественной войны Ахтулове Николае Григорьевиче из с.Иштан

34. Козлова, Ангелина.

Ради мира на земле / А. Козлова // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2017.-- 6 мая (№ 35).-- С. 2

Сочинение ученицы Кривошеинской средней школы об участниках Великой Отечественной войны Кучине А. Ф. и Власове Я. Р.

35. Козлова, Нина Васильевна.

Первые награды дороже иных / Н. В. Козлова // Районные вести: общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2017.-- 6 мая (№ 35).-- С. 8

Об участнике Великой Отечественной войны Смакотине Василии Илларионовиче.

Колбышев, В.

Ветеран связи / В. Колбышев // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1981.-- 1 авг. (№ 92-2).-- С. 2

Об участнике Великой Отечественной войны Андреев В. Ф.

36. Костин, К.

Он ее защищал / К. Костин // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1978.-- 23 фев. (№ 23).-- С. 3

37. Котушонок, С.

На все руки мастер / С. Котушонок // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2018.-- 5 май (№ 34).-- С. 2

Об участнике Великой Отечественной войны Катушенок К. Т.

38. Кривошеин, Н.

Обороняя город Ленина / Н. Кривошеин // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1965.-- 24 июля (№ 88).-- С. 2

Воспоминания ветерана Великой Отечественной войны Н. Кривошеина.

39. Лебедева, З.

Не жалуется и радуется каждому дню / З. Лебедева // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2018.-- 22 фев. (№ 14).-- С. 1

О ветеране Великой Отечественной войны Третьякове М. В.

40. Лебедева, З.

Поколения у знамени Победы / З. Лебедева // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2018.-- 27 окт. (№ 84).-- С. 2

Встреча ветеранов войны с комсомольцами во время Всесоюзной акции "Равнение-на знамёна Победы" в 1985 году.

41. Лебедева, Зинаида

Кавалер "Красной звезды" / З.Лебедева // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2015.-- 23 апреля (№46).-- С.2

Об участнике Великой Отечественной войны Власове Владимире Егоровиче

42. Лебедева, Зинаида.

"А я в Россию, домой хочу..." / З.Лебедева // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2015.-- 14 мая (№55).-- С.3

Об участнике Великой Отечественной войны Сагееве Романе Павловиче.

43. Лобаков, К.

Кавалеры ордена Ленина / К.Лобаков // ЛЕНИНСКИЙ ПУТЬ.--1970.-- 4 апр.-- (N41). - С. 1: фот.

О кавалере ордена Ленина Филимонове Алексее Петровиче.

44. Лобаков, К.

На самых важных участках: Рассказываем о делегатах районной партийной конференции / К. Лобаков // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1975.-- 18 нояб. (№ 138).-- С. 2

О фронтовой и трудовой жизни Зарчикова Т. И.

45. Лобаков, К.

Остается в строю ветеран / К. Лобаков // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1975.-- 30 дек. (№ 156).-- С. 3

О ветеране Великой Отечественной войны М. П. Цыро.

46. Лобаков, К.

Трудовые будни ветерана / К. Лобаков // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1980.-- 24 июля (№ 89).-- С. 1

О ветеране ВОВ Поплетневе И. З.

47. Лыров, А.

Такова жизнь коммуниста Петрова / А. Лыров // Районные вести: общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2015.-- 30 мая (№62-63).-- С.7

Об участнике Великой Отечественной войны Петрове Петре Игнатьевиче из с. Никольск.

48. Макаров, Илья.

Мой прадед / И. Макаров // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.-- 2016.-- 7 апреля.-- С.3

О ветеране Великой Отечественной войны Макарове Василии Ильиче из с. Красный Яр

49. Малахов, С.

Огнем "Бога войны" / С.Малахов // ЛЕНИНСКИЙ ПУТЬ. -- 1963. -19 июля.-- (N100). - С. 2

Воспоминания участника Великой Отечественной войны Малахова С., бывшего командиром минометной батареи.

50. Манойлов, Б.

Пройдут десятилетия... / Б. Манойлов // Ленинский путь: орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области. -- 1974. -- 23 фев. (№ 24). -- С. 2

Об участниках Великой Отечественной войны П. А. Голубеве, А. Д. Филинове и И. В. Михайлове.

51. Манойлова, А.

Вспоминая те дни... / А. Манойлова // Ленинский путь: орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области. -- 1978. -- 7 мая (№ 53-54). -- С. 5

52. Михайленко, В.

Из фронтовой жизни / В.Михайленко // ЛЕНИНСКИЙ ПУТЬ. -- 1963. -19 июля. -- (N100). - С. 2

Воспоминания участника Великой Отечественной войны.

53. Михайлов, В.

И "Красная Звезда" в награду / В.Михайлов // Районные вести: общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области. -- 2015. -- 30 апреля (№49). -- С.3

Об участнике Великой Отечественной войны Ракитине Андрее Петровиче уроженца села Пудовка Кривошеинского района

54. Михайлов, Н.

Мы не забыли горя и слез / Н. Михайлов // Ленинский путь: орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области. -- 1968. -- 9 мая (№ 56). -- С. 3

Воспоминания участника Великой Отечественной войны.

55. Мосина, С.

Жив фронтовик!: Судьбы людские / С.Мосина // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО). -- 2011. - 10 марта. -- С.2: фот.

Об участнике ВОВ Голышеве Георгии Ивановиче.

56. Мосина, С.

И все-таки мы победили!: К 60-летию Победы // Районные вести. -- 2005. -- 7 апреля. -- N37. - С.2

Об участнике ВОВ Е.Г.Черепанове

57. Мосина, С.

Но тогда еще была война: 60-летию Победы посвящается // Районные вести. -- 2005. -- 9 апреля. -- N38-39. - С.6

Фронтовые письма участников ВОВ

58. Мосина, С.

Опять весна на белом свете / С.Мосина // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО). -- 2010. - 8 мая. -- С.1,2: фот.

О ветеране Великой Отечественной войны Цыро Матвее Павловиче.

59. Мосина, С.

Орден нашел героя / С. Мосина // Ленинский путь: орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области. -- 1974. -- 9 мая (№№ 55-56). -- С. 2

60. Мосина, С.

Рассказывают фронтовые реликвии / С. Мосина // Ленинский путь: орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области. -- 1978. -- 28 янв. (№ 12). - С. 2

61. Мосина, С.

Сваты / К 65-летию Победы // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО). -- 2010. - 6 фев. -- С.7: фот.
О ветеране ВОВ Черкашине Николае Андрияновиче.

62. Мосина, С.

Старшина подлодки: Они сражались за Родину / С.Мосина // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО). -- 2007. - 10 фев. - С. 2: фот.
О ветеране Великой Отечественной войны Кривошеине Н.Я.

63. Мосина, С.

Флот напомнил о себе: Служил родине земляк / С.Мосина // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО). --2012.-- - 15 нояб.-- С.2: фот.
О ветеране ВОВ Кривошеине Николае Яковлевиче.

64. Мосина, С.

Она считала себя самой счастливой / С.Мосина // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2013.-- - 9 мая.-- С.2: фот.
Военная биография Кузнецовой Лидии Ивановны.

65. Мосина, Светлана.

Оттуда не возвращаются: К 60-летию Победы // Районные вести.--2005.-- 9 апреля.-- N38-39.-С.7

Фронтовые письма А. и П. Петлиных, погибших во время ВОВ

66. Мусорин, П.

Жизнь отдается детям / П. Мусорин // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1973.-- 6 октября (№ 122).-- С. 2

Трудовая биография участника Великой Отечественной войны, директора Никольской восьмилетней школы Алеева Г. Г.

67. Мусорин, П. З

Заботы секретаря / П. Мусорин // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1975.-- 22 нояб. (№ 140).-- С. 2

О секретаре партийной организации районного узла связи Подрезове В. П.

68. Мустафин, Ф.

Был крепче брони сибиряк: К 65-летию Победы / Ф.Мустафин // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2010.-- - 6 мая.-- С.3

О ветеране Великой Отечественной войны Абросимове Николае Ивановиче.

69. Мустафин, Ф.

Это надо живым / Ф.Мустафин // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2013.-- - 9 мая.-- С.3

О ветеранах органов внутренних дел, ушедших на фронтах ВОВ.

На этом снимке... // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1981.-- 9 мая (№ 56).-- С. 2

О ветеране ВОВ Бембель А. Р.

70. Николаев, С.

На родной земле / С. Николаев // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1966.-- 12 ноября (№ 136).-- С. 1

О приезде в с. Кривошеино Героя Советского Союза Зинченко Ф. М.

71. Он из Бессмертного полка // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2015.-- 13 июня (№ 68-69).-- С.8

Об участнике ВОВ Ашейчике Станиславе Устиновиче

72. Панов, Олег.

Белорусский сибиряк / О. Панов // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2017.-- 18 мая (№ 38).-- С. 4

Об участнике Великой Отечественной войны Ковзеле Никите Васильевиче.

73. Панов, Олег.

Полон оптимизма / О.Панов // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2016.-- 3 сентября.-- С.7

Ветерану Великой Отечественной войны И.Г.Говязову исполнился 91 год

74. Пахомова, Наталья.

Они ушли в атаку навсегда... / Н. Пахомова // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2017.-- 22 апреля (№ 31).-- С. 7

Об участнике Великой Отечественной войны пропавшим без вести, Пашковском Владимире Кузьмиче.

75. Петлин, А.

Воспоминание о том, как били фрицев / А.Петлин // КОЛХОЗНОЕ ЗНАМЯ.--1947.-- - 23 фев.-- (N9). - С. 2

Воспоминания участника Великой Отечественной войны А.Петлина о сражении в 1944 г. под г.Тарту (Эстония), где был ранен.

76. Петрушенко, Г.

Слава, завоеванная в бою / Г. Петрушенко // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1978.-- 7 мая (№ 53-54).-- С. 3

77. Помним и чтим...: К 70-летию Великой Победы // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2015.-- -29 янв.-- (N9). - С. 4

О ветеранах Великой Отечественной войны Володинского сельского поселения.

78. Потапова, Юлия.

За этими строками-целая жизнь / Ю.Потапова // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2015.-- 9 мая (№53-54).-- С.2

Об участнике ВОВ Прудникове Иосифе Иосифовиче

Рогожин, В.

Работа столяра-стекольщика / В. Рогожин // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1981.-- 5 мая (№ 54).-- С. 3

Об участнике ВОВ Бочкареве С. А.

79. Рулев, А.

"В этом счастье мое": К 65-летию Победы / А.Рулев // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2010.-- - 6 мая.-- С.2

О ветеране Великой Отечественной войны Чагине Егоре Федоровиче.

80. Сагеева, З.

Участник парада Победы: Они защищали Родину / З. Сагеева // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1979.-- 9 мая (№ 53).-- С. 2

81. Севостьянова, М.

Воин, труженик, депутат / М. Севостьянова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1970.-- 16 мая (№ 59).-- С. 2

Об участнике Великой Отечественной войны Шарухо А. В.

Семидотченко, В.

Шофер - ветеран / В. Семидотченко // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1981.-- 11 июня (№ 70).-- С. 1

Об участнике Великой Отечественной войны Козине В. А.

82. Сибиряк-танкист // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2014.-- - 13 фев.-- С.2: фот.

О ветеране Великой Отечественной войны Третьякове Михаиле Васильевиче.

83. Смакотин, Василий Илларионович.

Такими Родина богата / В. И. Смакотин // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1967.-- 23 февраля (№ 24).-- С. 2

Воспоминания участника Великой Отечественной войны Смакотина Василия Илларионовича.

84. Смыслова, Светлана.

Наш долг-рассказать о них / С.Смыслова // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2015.-- 16 апреля.-- С.2-3

Об участниках Великой Отечественной войны, работавших в Кривошеинской районной больнице.

85. Степанова, Марина.

Они защищали наш мир и покой / М.Степанова // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2015.-- 9 мая (№53-54).-- С.2

Об участнике ВОВ Андреевко Дмитриии Леонтьевиче

86. Терехова, Л.В.

"Жди меня, и я вернусь...": Память / Л.Терехова // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2012.-- - 3 мая.-- С.2: фот.

Об участнике ВОВ Выползове Василии Максимовиче.

87. Трофимов, А.

Сержант Иван Редькин / А.Трофимов // КОЛХОЗНОЕ ЗНАМЯ.--1945.-- - 1 янв.-- (1). - С. 1

О военных подвигах сержанта Ивана Редькина, уроженца с.Елизарьево.

88. Трофимов, А.

Слава сержанта Ивана Редькина / А.Трофимов // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2012.-- - 5 мая.-- С.7: фот.

О ратном подвиге сержанта Ивана Редькина, участника ВОВ.

89. Ульянова, В.

Вернулся из небытия / В.Ульянова // Районные вести : общественно-политическая газета Кривошеинского района Томской области.--2015.-- 15 октября (№121).-- С.1

Краткая биография полного кавалера ордена Славы, участника ВОВ И.И.Севастьянова.

90. Уразгулова, Катя.

Первые реликвии / К. Уразгулова; Т. Храпова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1974.-- 23 фев. (№ 24).-- С. 4

О ветеране Великой Отечественной войны Яткине И. Ф.

91. Фаутдинова, Н.

Боец - всегда боец / Н. Фаутдинова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1974.-- 23 фев. (№ 24).-- С. 2

92. Фаутдинова, Н.

Всегда в строю / Н.Фаутдинова // ЛЕНИНСКИЙ ПУТЬ.-- 1970.-- -16 апр.-- (N46). - С. 3: фот.

Об участнике Великой Отечественной войны Лысенко Николае Петровиче.

93. Фаутдинова, Н.

Майор Шульга / Н. Фаутдинова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1978.-- 7 мая (№ 53-54).-- С. 4

94. Фаутдинова, Н.

Никогда не забудется / Н. Фаутдинова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1974.-- 9 мая (№№ 55-56).-- С. 3

Из воспоминаний фронтовиков-односельчан.

95. Фаутдинова, Н.

Пусть знают сельчане / Н. Фаутдинова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1974.-- 23 фев. (№ 24).-- С. 2

Об участнике Великой Отечественной войны П. Д. Филимонове.

96. Фаутдинова, Н.

Пятеро из одной семьи / Н. Фаутдинова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1969.-- 22 февраля (№ 24).-- С. 2

О семье Михайловых из с. Кривошеино.

97. Фаутдинова, Н.

Старший лейтенант Алеев / Н. Фаутдинова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1978.-- 7 мая (№ 53-54).-- С. 4

98. Фаутдинова, Н.

Сын солдата / Н. Фаутдинова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1974.-- 23 фев. (№ 24).-- С. 2

О ветеране Великой Отечественной войны А. П. Филимонове.

99. Фаутдинова, Н.

Товарищ лейтенант / Н. Фаутдинова // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1974.-- 23 фев. (№ 24).-- С. 2

Фронтная жизнь... // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1981.-- 9 мая (№ 56).-- С. 2
Фронтная жизнь... // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1981.-- 9 мая (№ 56).-- С. 2

О ветеране ВОВ Мажаров П. Д.

100. Чапкина, М.

От папы папой пахнет: Дети войны / М.Чапкина // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2012.-- 5 мая.-- С.7

Воспоминания Марии Чапкиной об отце, участнике ВОВ.

101. Чернова, М.

Помним и чтим... / М.Чернова // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2015.-- 5 фев.-- (N13). - С. 3, 4

О ветеранах Великой Отечественной войны Володинского сельского поселения.

102. Шабанов, В.

Ветеран / В. Шабанов // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1976.-- 6 нояб. (№ 134).-- С. 2

103. Шабанов, В.

Дела и планы героя / В. Шабанов // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1977.-- 7 мая (№ 55).-- С. 3

104. Шабанов, В.

Ордена Василия Волкова / В. Шабанов // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1973.-- 22 февраля (№ 24).-- С. 2, 4
Об участнике Великой Отечественной войны Волкове В. И.

Шаруха, А.

Мир отстояли дорогой ценой: Летопись Великой Отечественной / А. Шаруха // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1981.-- 29 дек. (№ 155).-- С. 4

Воспоминания участника Великой Отечественной войны.

105. Шитик, П.

Панфиловец / П. Шитик // Ленинский путь : орган Кривошеинского РК КПСС и райсовета народных депутатов Томской области.--1968.-- 22 февраля (№ 23).-- С. 3

Об участнике Великой Отечественной войны Горохове Никифоре Софроновиче.

106. Шиянов, И.

Украденный орден: К празднику Победы / И.Шиянов // РАЙОННЫЕ ВЕСТИ(КРИВОШЕИНО).--2012.-- - 21 апр.-- С.3: фот.

Об участнике ВОВ Шиянове Александре Макаровиче.

Алфавитный указатель имён

Абросимов Н. И. – 15
Алеев Г. Г. - 15, 21
Андреев В. Ф. - 9
Андреев Д. Л. - 19
Анисеня М. М. - 6
Анкудинов Максим - 1
Ахтулов Н. Г. - 8
Ашейчик С. У. - 16
Бембель А. Р. - 16
Бочкарев С. А. - 18
Бушуев И. Г. - 1
Былин А. - 4
Васильков, В. - 4, 5
Власов В. Е. - 10
Власов Я. Р. - 9
Волков Н.И. - 4
Волков В. И. - 23
Выползов В. М. - 19
Говязов А.Г. - 5
Говязов И.Г. - 5, 16
Голубев П. А. - 12
Голышев Г. И. - 13
Горохов Н. С. -
Еремина Н. - 7
Зарчиков Т. И. - 11
Зинченко Ф. М. - 16
Калинин Ф.А. - 1,8

Катушенок К. Т.- 9
Ковзель Н. В. - 16
Козин В. А. - 18
Кривошеин Н.Я. - 1, 10,14,14
Кузнецова Л. И. - 14
Кучин А. Ф. - 9
Лысенко Н. П. - 20
Мажаров П. Д. - 22
Макаров В. И. - 12
Малахов С. - 12
Михайленко В. - 12
Михайлов, Н. - 13
Михайлов И. В. - 12
Пашковский В. К. - 17
Петлин А. - 15
Петлин П. - 15
Петлин А. - 17
Петров П. И. - 11
Петрушенко, Г. - 17
Подрезов В. П. - 15
Поженко М.С. - 4
Поплетнев И. З. - 11
Прудников И. И. - 17
Ракитин А. П. - 12
Редькин И. - 19, 20
Сагеев Р. П. - 10
Сайнакове Н.М. - 8
Севастьянов И. И. - 8, 20
Смакотин В. И. - 9, 19

Соколик Я. И. - 7
Ставский Г. Е. - 6
Терехов В. З. - 4
Третьяков М. В. - 10, 18
Филимонов А. П. - 11, 21
Филимонов П. Д. - 21
Филинов А. Д. - 12
Хабабуллин Н.З. - 6
Цыро М. П. - 7,11, 13
Чагин Е. Ф. - 18
Черепанов Е.Г. - 13
Черкашин Н. А. - 14
Шарухо А. В. - 18, 23
Шиянов А. М. - 23
Яткин И. Ф. - 20